



Regierungsratswahlen Kanton Uri 2024 Drei Fragen des Dachverbandes an die Kandidierenden

Hermann Epp

1. Welche Massnahmen sehen Sie, um die Erfolgsfähigkeit der Urner Gewerbebetriebe zu erhöhen und so mehr Arbeitsplätze zu schaffen und höhere Steuereinnahmen zu erzielen?

Für mich sind folgende Punkte wichtig:

1. Raumentwicklung (Landreserven, Richtplan)
2. Möglichst wenig Regulierung
3. Attraktive Steuersätze
4. funktionierendes Bildungssystem
5. Abbau von Bürokratischen Hürden
6. Dienstleistungsorientierte Verwaltung

2. Mit welchen Massnahmen gelingt die Neuansiedlung von Industrie- und Gewerbebetrieben im Kanton Uri?

Für mich sind folgende Punkte wichtig:

1. Mobilität (Bahn und Strasse)
2. Zielgerichtetes Standortmarketing (Was wollen wir: Wasserkraft, Metallindustrie, Automobil, etc.)
3. Fachkräfte, funktionierendes Bildungssystem
4. Attraktive Steuersätze
5. Werkmatte und RUAG-Areal zielgerichtet fördern und ausbauen
6. Nähe zum Kanton Tessin ausbauen
7. Dienstleistungsorientierte Verwaltung

3. Welche Massnahmen helfen, den Fachkräftemangel im Kanton Uri zu entschärfen?

Für mich sind folgende Punkte wichtig:

1. Mobilität (Bahn und Strasse)
2. funktionierendes Bildungssystem
3. Beziehungspflege zu Fachkräften
4. Vermarktung unseres Naherholungsgebiets (Arbeit und Ausgleich in unmittelbarer Nähe)